



## **NO AVANZA SATISFACTORIAMENTE LA IMPLEMENTACIÓN DEL NUEVO MODELO DE SALUD EN EL QUINDÍO**

El derecho a la salud en conexidad con la vida, es un derecho fundamental de especial protección, donde prepondera la dignidad humana, por esta razón desde el SUTEQ rechazamos el letargo y la manera ineficiente en la que se viene prestando el servicio de salud al magisterio y sus familias.

Hace 15 días que inició el nuevo modelo de salud, pero vemos con asombro como al pasar los días la capacidad instalada por parte de la Fiduprevisora no funciona y se profundizan las barreras para la prestación; situaciones como **la entrega de medicamentos esenciales y de control, radicación de órdenes para exámenes diagnósticos, citas de medicina especializada, autorizaciones para procedimientos, municipios sin atención ni dispensación de medicamentos, servicios incompletos en la red primaria, poca claridad en la ruta de atención y la falta de prestadores para cubrir las necesidades de los pacientes**, hace que los maestros y maestras activos, pensionados y sus beneficiarios denunciemos esta irresponsabilidad, pues nos encontramos en medio de una realidad totalmente adversa, agudizando las patologías y poniendo en riesgo la salud y la vida.

Consideramos que no se está dando cumplimiento a lo expresado por el presidente de la Fiduprevisora John Mauricio Marín, quien faltó a la verdad afirmando por todos los medios de comunicación que *“La Salud de los maestros estará garantizada a partir del 01 de mayo de 2024”*.

Entendemos que las transiciones son complejas, por eso hacemos el acompañamiento pedagógico tratando de dar respuesta a los docentes y brindando alternativas de solución; por ello hacemos claridad que **quienes integran la administración del nuevo modelo de salud es la FIDUCIARIA LA PREVISORA a través del Consejo Directivo del FOMAG** integrado por el Ministerio de Educación, Hacienda y Trabajo, junto con dos integrantes del Comité Ejecutivo de FECODE.

Por lo tanto, el **SUTEQ NO HACE PARTE DE LA CONTRATACIÓN** y rechazamos la arremetida sistemática que, por parte de algunas personas desinformadas y péfidas, en quienes se capitaliza el miedo, adelantan acciones en contra de FECODE y SUTEQ, a través de injurias y calumnias, ataques por medio de las redes y acciones que poco aportan a la solución, pues solo buscan enlodar el buen nombre de la organización sindical.



Nos corresponde adelantar acciones que permitan brindar las garantías de oportunidad, calidad y dignidad. Hacemos el llamado al magisterio activo, pensionado y beneficiarios a sumarse a las actividades que se van planteando y las que se estime programar con base en la prestación del servicio.

- **MITÍN VIERNES 17 DE MAYO**

3:P.M SEDE MEIDE

- Reunión con Secretarías de Educación y de Salud de ambos ETC.
- Reunión con Juntas Directivas del Eje Cafetero.

*Como Junta Directiva y veedores venimos haciendo el seguimiento y acompañamiento en las múltiples dificultades presentadas, así que seguimos firmes en el propósito de defender el derecho a la salud de los maestros y sus beneficiarios*

**JUNTA DIRECTIVA SUTEQ**

**15 de Mayo 2024**

Vivian Charlot Bernal Saba  
Presidenta

Luis Fernando Giraldo Alvear  
Secretario General

Hernán Javier Alzate Ortiz  
Secretario de Seguridad Social

José Joaquín Barón  
Vicepresidente

Diego León Caicedo  
Tesorero

Andrés Mauricio Molina  
Sec. de Organización Sindical

Wilmer Augusto López Valencia  
Fiscal

Jameson Leonardo Jiménez  
Sec. de Género

Fredy Alexander Betancourt  
Sec. de Prensa

Mercedes Valencia Rivera  
Sec. de Asuntos Pedagógicos